

## Seglerfest mit großer Beteiligung



Am 19. Juni veranstaltete die Segelabteilung des TV Eintracht Weiher ihr Seglerfest auf dem Vereinsgelände am Hardtsee. Groß war die Resonanz und viele Mitglieder nutzen die Gelegenheit zu einem gemütlichen Zusammensein bei Gegrilltem und leckeren Salaten am See. Einige Mitglieder hatten an diesem Tage besonderen Grund zu feiern, hatten sie doch frisch den Sportbootführerschein in der Tasche und konnten mit ihrem Ausbilder und einem Gläschen Sekt anstoßen. Auch die Jugendleiter und die jüngsten Segler des Vereins waren mit von der Partie. Auch in diesem Jahr wird ein Vertiefungskurs für 9- bis 13-Jährige von den Jugendleitern Reinhold Molenhauer und Daniel Geider angeboten. Am Wochenende stand für die Kinder und Jugendlichen ein Trainingswochenende mit Übernachtung auf dem Programm. Die zahlreiche Anwesenheit vieler Mitglieder nutzte Abteilungsleiter Wolfgang Schmidt zur Namensfindung von zwei Vereins-420ern. Aus einer Vielzahl von eingereichten Namensvorschlägen wurden zwei Namen ausgewählt, wie die Boote künftig heißen. Auf dem Hardtsee werden künftig ein „Wellenreiter“ und ein „Hardtseeblitz“ unterwegs sein. Der Dank der Segelabteilung geht an dieser Stelle an alle Helfer sowie Salat- und Dessertspender.